

# Dandim Batang Pimpin Upacara Purna Tugas, Dan Serah Terima Jabatan Danramil

Lutfi Adam - [PEKALONGAN.KAMPAI.CO.ID](http://PEKALONGAN.KAMPAI.CO.ID)

Nov 14, 2023 - 21:14



Batang,- Komandan Kodim 0736/Batang Letkol Inf Ahmad Alam Budiman memimpin upacara pelepasan purna tugas dan serah terima jabatan Danramil jajaran Kodim 0736/Batang, bertempat di Aula Makodim setempat, Selasa (14/11/2023).

Dalam Amanatnya Dandim menyampaikan Pada kesempatan yang baik ini, marilah kita senantiasa memanjatkan puji syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa karena atas limpahan karunianya, kita semua dapat mengikuti acara serah terima jabatan Perwira dan tradisi wisuda Purnawira Kodim 0736/Batang dalam keadaan sehat wal afiat.

Saya selaku Komandan Kodim 0736/Batang mengucapkan selamat kepada kepada para perwira yang telah menerima tugas dan tanggung jawab atas jabatan baru, segeralah menyesuaikan diri dengan kondisi wilayah dan tugas yang baru sehingga dalam pelaksanaan tugas dapat berjalan sesuai dengan garis komando Kodim 0736/Batang, dengan adanya penugasan yang beragam seperti ini diharapkan inovasi dan kreatifitas baru akan berkembang, yang pada akhirnya akan dapat mendorong kemajuan TNI AD pada umumnya dan Kodim 0736/batang pada Khususnya dalam rangka menjawab tuntutan dan tantangan tugas ke depan.

Kepada personil yang telah Pensiun agar tetap menjaga hubungan silaturahmi dengan Kodim 0736/Batang dan saya ucapkan terima kasih atas segala dedikasi, upaya dan curahan tenaga serta pikiran yang telah di dharma bhaktikan untuk menjaga keutuhan NKRI, dan tidak lupa kami ucapkan terimakasih kepada para istri yang telah mendampingi suaminya dan bekerja melalui organisasi Persit Kartika Candra Kirana Cabang XXIV Dim 0736/Batang.

Satu pesan saya, jadilah masyarakat yang bermartabat, berguna untuk Negara dan lingkungan serta jaga nama baik Kodim 0736/Batang dimanapun berada dan bertugas.

Adapun personil yang melaksanakan sertijab Kapten Inf Sugito jabatan lama Danramil 13/Banyuputih Jabatan baru Danramil 04/Bawang, Kapten Inf Noor Rofik menjabat Pjs. Danramil 13/Banyuputih. Sedangkan anggota yang purna tugas, Peltu awali, Pelda Catur Pujiyanto, Serka Purwadi, Sertu Muadi dan Sertu Jamroni.

Acara ditutup dengan pemberian piagam penghargaan, foto Bersama dan ucapan selamat kepada anggota yang purna tugas dari Dandim 0736/Batang dikuti oleh Ka Staf dan anggota serta Persit Kartika Candra Kirana Cabang XXIV Kodim Batang.

Paman Adam